

Ressort: Finanzen

Deutsche bei Geldanlage extrem risikoscheu

Berlin, 15.12.2012, 23:59 Uhr

GDN - Die Deutschen sind bei der Geldanlage extrem risikoscheu. Dies ergab eine repräsentative Umfrage der GfK für den Bankenverband, die "Bild am Sonntag" exklusiv vorliegt.

Danach können sich 91 Prozent der Deutschen überhaupt nicht oder eher nicht vorstellen, bei künftigen Geldanlagen ein höheres Risiko einzugehen, um eine höhere Rendite zu bekommen (davon 63 Prozent "überhaupt nicht" und 28 Prozent "eher nicht"). Nur insgesamt 9 Prozent würden ein solches Risiko eingehen (2 Prozent können sich dies "sehr gut" vorstellen, 7 Prozent "gut"). An der Umfrage haben 950 wahlberechtigte Deutsche teilgenommen. Die Erhebung hat die GfK vom 3. bis 6. Dezember im Auftrag des Bankenverbands durchgeführt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4235/deutsche-bei-geldanlage-extrem-risikoscheu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619